

# Bericht vom Schülerworkshop am 11. April 2024

In der Ausstellung „Fröhlich, Lozinski und Lozinskaia“ mit einer 4. Klasse aus Oberprechtal und Ihrer Lehrerin Nora Jacobi

Text und Fotos von Helga Bauer



19 gutgelaunte Kinder aus der Grundschule Oberprechtal kamen am 11. April mit der Elztalbahn angereist. Sie mussten sich erst einmal für die anstehende Kunst stärken und begannen mit einer kurzen Frühstückspause. Ein Geburtstagskind verwöhnte uns an seinem 10. Geburtstag mit leckeren Muffins. So gestärkt begannen wir die Führung in Raum 9 mit den Serien von Anne Fröhlich.

Es gab bei der Serie „Palais de Tokyo“ viel zu entdecken, ein Stadtbild mit Luftballons, einen Park mit Bäumen, Zuckerwatte. Wie die Künstlerin zu den Bildmotiven gekommen war, fanden die Kinder sehr überraschend.





In Raum 8 wurden die Collagen zur Serie „Wolkenstein“ besprochen, die sich mit dem abenteuerlichen Leben des Ritters Oswald von Wolkenstein befassen. Auch „Grünmantel“ in Raum 9 wurde voller Interesse betrachtet.



Die Landschaftsbilder von Irina Lozinskaja und Boris Lozinski riefen große Bewunderung hervor, und die Schüler und Schülerinnen gaben kluge Kommentare dazu ab. Die Stilleben von Irina gefielen den Kindern sehr, und es fand sich eine Mehrheit an „likes“ beim Bild mit dem Tierschädel und beim Blumenstilleben links am Eingang des Raumes.



Nun wurden die Workshop-Techniken erläutert: Malen mit Pastellkreiden, Landschaften mit Acrylfarben und Collagen sollten entstehen. Flott ging es mit großer Freude ans Malen und Gestalten.

Alle halfen fleißig mit beim Verteilen des Materials, und rasch entstanden viele schöne Kunstwerke auf Leinwand und Papier.

Rasch vergingen die drei Stunden. Die Kinder halfen am Schluss vorbildlich beim Aufräumen.

In eine Schlussrunde begutachteten alle gemeinsam die Arbeiten und erklärten, was ihnen besonders am Herzen lag. Und nun noch ein paar von den schönen Arbeiten.





Am Sonntag, den 14. April, um 11 Uhr zeigen wir die schönen Bilder gemeinsam mit den Arbeiten aus dem Erwachsenen- Workshop in einer kleinen Sonderausstellung im Kunstforum und laden alle sehr herzlich dazu ein. Auf ein Wiedersehen freut sich das Workshop-Team mit Burga Härer und Helga Bauer

